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AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
IBATIBA/ES

INDICAÇÃO Nº 12/2025

Assunto: Pavimentação de rua projetada no Bairro Novo Horizonte

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Eu,  JADSON ALVES DE FREITAS MORENO, vereador da Câmara Municipal 

de Ibatiba/ES, venho, por meio desta Indicação nº 12/2025, sugerir ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal que providencie, com urgência, a pavimentação da 

rua  projetada  localizada  no  Bairro  Novo  Horizonte,  via  esta  que  se  acessa 

através da Rua Manoel da Silveira, nas proximidades da Madeireira Toledo.

A referida rua encontra-se em situação bastante  precária,  especialmente em 

períodos chuvosos, quando o acúmulo de lama e a dificuldade de tráfego geram 

grandes transtornos aos moradores. Ressalta-se ainda que, diante da situação 

crítica, os próprios moradores, por iniciativa própria e em regime de mutirão, já 

se uniram para concretar um trecho da via, que possui uma subida íngreme, 

demonstrando a real necessidade de intervenção do Poder Público no local.

A pavimentação desta rua trará inúmeros benefícios, como melhores condições 

de  trafegabilidade,  valorização  dos  imóveis,  bem-estar  e  segurança  para  os 

moradores, além de evitar futuros gastos com manutenções emergenciais.

Diante  do  exposto,  solicito  o  apoio  dos  nobres  vereadores  desta  Casa 

Legislativa  para  aprovação  da  presente  indicação  e  seu  envio  ao  Chefe  do 

Executivo Municipal, para que sejam tomadas as providências cabíveis.

Atenciosamente,

Ibatiba/ES, 10 de março de 2025.

JADSON ALVES DE FREITAS MORENO
Vereador — REPUBLICANOS
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